



LE PHIL N°17
DIMANCHE 24 JANVIER 2021
3^e dimanche du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Dimanche de la Parole de Dieu

« Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures » (Lc 24, 45). Voilà l'un des derniers gestes accomplis par le Seigneur ressuscité, avant son Ascension. Il apparaît aux disciples alors qu'ils sont rassemblés dans un même lieu, il rompt avec eux le pain et ouvre leur esprit à l'intelligence des Saintes Écritures. À ces hommes effrayés et déçus, il révèle le sens du mystère pascal : c'est-à-dire que, selon le projet éternel du Père, Jésus devait souffrir et ressusciter des morts pour offrir la conversion et le pardon des péchés (cf. Lc 24, 26.46-47) et promet l'Esprit Saint qui leur donnera la force d'être témoins de ce Mystère de salut (cf. Lc 24, 49).

La relation entre le Ressuscité, la communauté des croyants et l'Écriture Sainte est extrêmement vitale pour notre identité. Si le Seigneur ne nous y introduit pas, il est impossible de comprendre en profondeur l'Écriture Sainte. Pourtant le contraire est tout aussi vrai : sans l'Écriture Sainte, les événements de la mission de Jésus et de son Église dans le monde restent indéchiffrables. De manière juste, Saint Jérôme pouvait écrire : « Ignorer les Écritures c'est ignorer le Christ ». [...]

Par cette Lettre, j'entends donc répondre à de nombreuses demandes qui me sont parvenues de la part du peuple de Dieu, afin que, dans toute l'Église, on puisse célébrer en unité d'intentions le Dimanche de la Parole de Dieu. Il est désormais devenu une pratique courante de vivre des moments où la communauté chrétienne se concentre sur la grande valeur qu'occupe la Parole de Dieu dans son quotidien. Dans les diverses Églises locales, de nombreuses initiatives rendent les Saintes Écritures plus accessibles aux croyants, ce qui les rend reconnaissants pour un tel don, engagés à le vivre quotidiennement et responsables de le témoigner avec cohérence. [...]

Il est donc bon que ne manque jamais dans la vie de notre peuple ce rapport décisif avec la Parole vivante que le Seigneur ne se lasse jamais d'adresser à son Épouse, afin qu'elle puisse croître dans l'amour et dans le témoignage de foi.

Pape François

« Motu Proprio » instituant le Dimanche de la Parole de Dieu (30 septembre 2019)

Modification provisoire des horaires de Messes

En raison du couvre-feu, les horaires des Messes sont provisoirement modifiés :

Messes dominicales : le dimanche à 9h, à 10h15 et à 11h30

Messes de semaine : tous les jours à 9h sauf le lundi

« Que nos yeux s'ouvrent »

Le projet de loi bioéthique est à nouveau débattu à partir du 19 janvier 2021. Les évêques de France appellent les catholiques à prier et à jeûner les 15, 22, 29 janvier et 5 février pour sortir d'une bioéthique aveuglée.

Manifestation contre le projet de loi bioéthique

Plusieurs associations partenaires de « *Marchons Enfants* » (dont les *Associations Familiales Catholiques*) appellent à manifester le dimanche 31 janvier devant la Préfecture de Versailles (Place d'Armes) de 14h30 à 16h00.

Le respect des consignes sanitaires sera évidemment de rigueur.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Maria-Christina Ramos Vaz dont les obsèques ont été célébrées le 19 janvier.

Agenda du 25 au 31 janvier

Ma 26	Messe	9h00
Me 27	Messe	9h00
Je 28	Messe	9h00
Ve 29	Messe	9h00
Sa 30	Messe	9h00
Dim 31	Messe dominicale	9h00
	Messe dominicale	10h15
	Messe dominicale	11h30

